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Pressemitteilung (PM 007/2010)  

Fraktion Hagen Aktiv 

 

ZDF-Reporter bei HAGEN AKTIV – Reportage über Finan znot der Kommunen am Beispiel der 
Stadt Hagen 

Anlässlich einer geplanten Reportage zum Thema „Finanznot der Kommunen“ war das ZDF am 

Mittwoch in Hagen. Neben einem Interview mit dem Kämmerer Christoph Gerbersmann bat man den 

Fraktionsvorsitzenden von HAGEN AKTIV, Herrn Dr. Josef Bücker, um eine Stellungnahme. Tenor 

war es, über eine Freie Wählergemeinschaft, die aktiv das Meinungsbild der Bürger der Stadt Hagen 

abfragt, die internen, hausgemachten Faktoren, die neben dem bestehenden System zur Gemeinde-

finanzierung für die finanzielle Situation in Hagen verantwortlich sind, zu identifizieren und konkrete 

Beispiele für die Verschwendung städtischer Gelder zu nennen. 

Herr Dr. Bücker begleitete das Team des ZDF zu Hagener Großprojekten, wie dem Emil-Schumacher-

Museum, dem HAGEN AKTIV wegen der schlechten Finanzausstattung Hagens von Beginn an 

kritisch gegenüberstand und daher den Bau ablehnte. Viele Hagener Bürger teilen diese Meinung. 

Heute findet HAGEN AKTIV diese Bedenken bestätigt, da nicht geplante Folgekosten für Energie, 

Wartung, u.ä.  in Höhe von rund 1,5 Mio. Euro jährlich das Budget der Stadt zusätzlich belasten. 

Anschließend ging es zum Westfalenbad, wo am selben Tag die Eröffnungsveranstaltung stattfand. 

Hier wird die Zukunft zeigen, inwieweit sich die Investition von ca. 30 Mio. Euro amortisieren wird und 

ob der Erfolg, d.h. Besucherzahlen von 500.000 und mehr pro Jahr, dem Bau dieses Millionen-

projektes recht gibt. Viele Bürger der Stadt bewerten dieses Projekt ebenfalls kritisch. Zum Schluss 

ging es zum Bürgertreff für Direkte Demokratie in den Räumen der Freien Wählergemeinschaft 

HAGEN AKTIV. Vor dem Gebäude war ein Informationsstand mit einer Unterschriftenaktion zum 

ÖPNV. Bürger, die gegen weitere Einschnitte und für den Ausbau des ÖPNV eintreten, können hier 
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unterschreiben und so ihre Meinung einbringen. Im Bürgertreff wurden anschließend die 

Artenschutzresolution sowie die geplante Bahnhofshinterfahrung diskutiert. 

Gesendet wird die Reportage in der Sendung „ZDF-Reporter“ am 6. Mai 2010. Darüber hinaus ist 

beim ZDF noch eine Dokumentation zu diesem Thema geplant. Aus diesem Grunde wird man ein 

zweites Treffen mit Herrn Dr. Bücker vereinbaren und auch mit einem Team vom ZDF an der 

Ratssitzung am 6. Mai 2010, in der es u.a. um das Thema „Haushalt 2010“ geht, teilnehmen. 

 

 

 


